



2026年1月21日

株式会社あいち銀行
愛知キャピタル株式会社

「あいちスタートアップファンド1号投資事業有限責任組合（愛称：竹千代）」 による出資について

株式会社あいち銀行（代表取締役頭取 鈴木 武裕）と当行100%出資の投資専門子会社である愛知キャピタル株式会社（代表取締役社長 井下 克一）は、「あいちスタートアップファンド1号投資事業有限責任組合（愛称：竹千代）」を通じて、Olive株式会社（代表取締役 竹内 精治）へ出資を行いましたのでお知らせいたします。

あいち銀行と愛知キャピタルは、今後も地域のベンチャー企業への投資・支援に積極的に取り組むことで、地域経済の持続的発展に貢献してまいります。

記

1. 出資先概要

会社名	Olive株式会社
代表者	代表取締役 竹内 精治
所在地	愛知県名古屋市中区錦二丁目4番15号
業種	生体データを活用した感情の可視化・活用ソリューション
設立日	2022年8月10日



2. 出資について

- 非接触で生体データを取得し、高精度な感情推定を実現できる点
- 健康経営、教育、観光など多様な分野で活用可能であり、今後さらなる発展が期待できる点

などから出資を決定いたしました。

3. Olive株式会社について

Olive株式会社は、生体データの解析を通して、人の行動や意思決定の背景にある感情との因果関係を解き明かす事業を展開しています。当社が提供する感情推定プラットフォーム『LaCause』はスマートフォンやパソコンなどのカメラを通じて、心拍や脈拍、顔の輪郭の動きなどの生体データを非接触で取得し、感情を可視化します。表情や音声による分析に比べ、シーンを問わず計測が可能で、プライバシーに配慮した感情推定が出来る点を強みとしています。

感情の可視化は、健康経営、教育、観光、店舗、ヘルスケア、エンターテインメントなど、多岐にわたる市場で活用が始まっています。この技術を活用し、人と人がより深く共感し合い、言葉にしなくとも相手の気持ちを「察してくれる」社会の実現に向けた取り組みを進めています。



以上